

# Présentation

**Séminaire transversal - mercredi 26 janvier 14h-16h**

**"Le sport et les sportif.ves dans la presse écrite jeunesse : ce que les enfants lisent, en disent et en font"**

Noémie Beltramo, Jean Bréhon, Audrey Gozillon, Oumaya Hidri Neys et Hugo Juskowiak animeront, le mercredi 26 janvier de 14h à 16h en distanciel, le séminaire intitulé "Le sport et les sportif.ves dans la presse écrite jeunesse : ce que les enfants lisent, en disent et en font".



Depuis les années 90, on sait qu'il existe une distribution différentielle des femmes et des hommes dans les activités sportives. Ainsi, et malgré un plan fédéral de féminisation impulsé en 2011, le football français peine à attirer des joueuses, les plus jeunes notamment. Le collectif pluridisciplinaire MediSJeux, qui réunit trois socio-historiens, cinq sociologues et un linguiste, s'est donné pour objectif d'analyser dans quelles mesures les médias amènent les jeunes à développer des goûts ou dégoûts - des dispositions ou non - pour le football, à se forcer à le pratiquer ou à l'abandonner, à admirer ou à stigmatiser d'autres jeunes s'y adonnant. La presse écrite dite « jeunesse » a retenu notre attention. D'abord, parce qu'en mettant en scène et en diffusant à grande échelle des footballeur.ves, elle participerait d'une forme de socialisation particulièrement efficace. Ensuite, parce qu'elle pourrait jouer un rôle

